2024-04-12

¿Quiénes son los aspirantes a ser alcaldes de Coyoacán 2024?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.unotv.com/elecciones-2024-en-mexico/cdmx-ciudad-de-mexico/quienes-son-los-candidatos-a-alcaldia-coyoacan-20 24-partido-trayectoria/

¿Quiénes son los candidatos a alcaldes en Coyoacán 2024? En la Ciudad de México se renovarán las alcaldías, por lo que en Uno TV, queremos decirte quiénes son los aspirantes, o candidatos, para la alcaldía de Coyoacán.

[TE INTERESA: ¿Quiénes son los candidatos a las 16 alcaldías de la CDMX?]

Fue el pasado 19 de marzo del presente año cuando el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)</u> recibió el registro de los aspirantes a alcalde. Tras ello, el día 31 del mismo mes, iniciaron las campañas mediante las cuales se enfocarán en convencer al electorado de ser ellos quienes tienen el mejor perfil

Elecciones CDMX 2024: ¿quiénes son los candidatos a la alcaldía Coyoacán?

Es la representante de la alianza Sigamos Haciendo Historia conformada por los partidos Movimiento Regeneration Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

La morenista, quien ha dado a conocer su ideología feminista, se ha desempeñado como delegada en la misma demarcación en 2015. Posteriormente fue diputada local en 2018. En ambos periodos, era militante del Partido revolucionario Institucional (PRI), partido al que renunció para afiliarse a la organización fundada por el presidente López Obrador.

[SIGUE LEYENDO: Quiénes son los candidatos a la alcaldía Benito Juárez]

Él es el representante de la alianza Va por la Ciudad de México conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN).

En el pasado, se ha desempeñado como diputado federal, así como presidente del Comité Directivo Delegacional en Coyoacán.

[¿YA CONOCES EL CANAL DE WHATSAPP DE UNO TV? Da clic aquí, síguenos y obtén información útil para tu día a día]

Al igual que sus contrincantes, se ha desempeñado como diputada local y además fue parte de la Comisión de Movilidad de la Cámara de Diputados.

La emecista también ha sido presidenta del Consejo Consultivo Pensando en México.

En México, las <u>elecciones</u> del 2 de junio revisten de especial importancia ya que marcarán una nueva etapa en lo político y social del país. Estas <u>elecciones</u> están destinadas a renovar una variedad de cargos públicos en diferentes niveles de gobierno incluyendo gubernaturas, alcaldías, y escaños en congresos locales.

Elecciones CDMX 2024: ¿cómo van las encuestas en Coyoacán; quién lleva la delantera?

Según la encuesta de la empresa Polls Mx, el representante del PRI-PAN-PRD sería el que ganaría las <u>elecciones</u>

en caso de que este día se llevaran a cabo pues se posiciona con el 52 % de preferencias.

Posteriormente, de la morenista quien cuenta con el 43 % de la intención del voto. En el caso de la representante del partido naranja, la encuestadora la ubica con el 3% de preferencia, aunque basta hacer mención, se trata solo de un porcentaje de los habitantes de Coyoacán quienes fueron considerados para tener una idea de quiénes son los favoritos de la contienda.

Elecciones 2024 en CDMX: propuestas de candidatos a la alcaldía Coyoacán

Respecto a lo que proponen cada uno de los <u>candidatos</u> para mejorar la vida de los coyoacanenses, destacan de la siquiente forma:

Hannah de Lamadrid:

"Quiero que Coyoacán goce de todo el esplendor de esta hermosa tierra, con espacios verdes y áreas deportivas y culturales donde las familias se sientan seguras de convivir. Con un diagnóstico puntual, implementaremos el Programa de Aprovechamiento de Parques, para poner en pie a nuestra alcaldía y reconstruir el tejido social".

Giovani Gutiérrez:

El actual alcalde tiene como propuesta principal para conseguir su reelección: "Para que la economía continúe creciendo, seguiremos realizando ferias de empleo con temáticas específicas, como mujeres, recién egresados, adultos mayores y población LGBT+".

Sofía Margarita Provencio Odonoghue:

"Propone un Coyoacán limpio, ordenado y seguro, es hora de que en Coyoacán llegue lo nuevo".

[ANTES DE IRTE: Quiénes son los candidatos a la alcaldía Xochimilco]